



Valores

Nombre del docente: luz Elena Monroy

Presenta: súper nota

Alumno: Luis Escandón

Semestre: 4

Técnico: enfermería

Semiescolarizado

Fecha de entrega: 21/07/2020

La conquista de México o del imperio azteca fue un proceso histórico ocurrido entre los años 1517 y 1521

Se hicieron las primeras expediciones y por lo tanto también las primeras enfrentaciones



Se distinguían mucho por sus juegos



## Mexico antiguo

es un periodo de la historia del país anterior a la conquista y colonización española a partir de 1521. Es necesario aclarar que México es un Estado moderno cuyas fronteras



En la región del México central surgieron, durante el Preclásico tardío, dos centros de notable importancia: Cuicuilco y Teotihuacán

considerada la más notable entre las surgidas en la Mesoamérica precolombina, extrajo, en el momento de su formación, el sustrato cultural olmeca, zapoteca y probablemente de la civilización de Teotihuacán.



Después de las invasiones por parte de grupos procedentes de las fronteras septentrionales de México, un grupo de pueblos de lengua nahua tomó posesión de las orillas del lago Texcoco y sobre una isla fundó la que se convertiría en su capital, Tenochtitlán

A los 50 años de la de la culminación de la lucha independentista, sólo dos presidentes habían logrado terminar con su mandato: Guadalupe Victoria y Benito Juárez

El Pípila es una de las figuras más emblemáticas de la independencia de México; sin embargo, su existencia nunca ha podido ser comprobada.

